

Jacob Kesting regiert den Nachwuchs

Andreasberg. Die St. Hubertus-Schützenbruderschaft Andreasberg-Dörnberg 1884 e.V. ermittelte an Christi-Himmelfahrt ihren neuen Kinderschützenkönig auf der Freizeitanlage. Beim Werfen mit Pfeilen auf Luftballons konnte sich Jacob Kesting durchsetzen, der die Kinder nun für ein Jahr regiert.



Das traditionelle Kinderschützenfest wurde in diesem Jahr im Rahmen des ebenso traditionellen wie beliebten Frühlingsfestes gefeiert.

Beim Pfeilwurf, zu dem alle anwesenden Kinder recht herzlich eingeladen wurden, zeigte sich mit spannendem Verlauf, wer die nötige Kombination aus Präzision, Geschicklichkeit und natürlich auch einem Quäntchen Glück an den Tag legen konnte. Letztendlich gelang es dem siebenjährigen Jacob Kesting, den letzten Ballon mit einem gekonnten Wurf zum Platzen zu bringen.

Es war das erste Mal seit 2019, dass ein neuer Kinderschützenkönig ermittelt werden konnte. Somit endete nun auch die dreijährige Regentschaft von Jacobs Vorgänger Magnus Hesse.

Der neue Andreasberger Kinderschützenkönig wurde im Anschluss feierlich gekürt und darf sich zudem schon darauf freuen, beim großen Festzug des anstehenden Schützenfestes mit dabei zu sein.

Veranstaltet wurde das gesamte Frühlingsfest zum ersten Mal gemeinsam von allen ortsansässigen Vereinen, die mit Speiß und Trank bei gemütlichem Ambiente der hergerichteten Freizeitanlage für einen gelungenen Nachmittag für die Familien sorgten.